



令和7年2月27日

3月はもうすぐですが、まだまだ寒い毎日が続いています。冷たい風が吹く中でもドッジボールや大縄跳び、鬼ごっこ等、体を動かして遊ぶ子ども達です。卒園・進級まで残り1ヶ月ですが、子ども達と一緒にいろいろな思い出を作りたいと思います。

節分会に参加したよ

子ども達にとってはドキドキする節分ですが、「自分の心の鬼を退治しよう！」と節分会に参加しました。“まめまき”を歌い、『おにはーそと！』の話を見ました。会の終わりには「みんなで鬼をやっつけるぞー！」「エイエイオー！」と元気なかけ声を掛け、いざ豆まきに向かいます。各部屋で待っていると鬼が登場。怖い中にも必死に豆（新聞ボール）を鬼に向かって投げ、子ども達の中にある様々な鬼をやっつけました。

おには、そと！

おには、そと！

鬼をやっつけるぞー！
エイエイオー！



4.5歳児が不破中学校へ行きました

12月に不破中学校3年生の皆さんからいただいた、手作りのおもちゃのお礼の気持ちを込めてプレゼントを作り、4歳児、5歳児で届けに行きました。体育館では、3年生の皆さんの合唱『大地讃頌』『正解』を聞かせてもらい、素晴らしい歌声、迫力ある合唱に子ども達も真剣な表情で聴き入っていました。3年生の皆さん、ありがとうございました。



保育参観がありました!

2月13日(木)に保育参観が行われました。各年齢に応じた活動を行い、子どもたちが園でどのように生活をしているのかを家族の皆さんに見ていただきました。

0歳児 親子でおもちゃ作り



1歳児 福笑い



2歳児 リズム遊び



3歳児 親子でオセロゲーム



4歳児 フルーツバスケット



5歳児 お店屋さんごっこ



給食センターに行きました!

5歳児が、給食センターへ出かけました。始めに所長さんから話を聞き、調理の様子を2階から見せてもらいました。大きな鍋の蓋が開くとモクモクと真っ白な蒸気の中から大量の高菜チャーハン! 沢山のチャーハンと大きなしゃもじを見て「ご飯がめっちゃいっぱいある!」「砂場のスコップより大きい!」と驚きを隠せない子ども達でした。「早く食べたいなあ」という言葉が聞かれ、小学生になるのがさらに楽しみになったようです。

最初に所長さんのお話を聞きました



美味しく炊けているかな?

給食センターでは、2,200人分の給食を作っているよ



ピーマンマンの紙芝居も見ました



ほかほかであったかそう

